
Ce qui me rend

heureuse, c'est d'être

là, à la fête de

mariage de mon fils,

et de le voir

s'épanouir, suivre son

chemin, heureux,

avec la femme qu'il

aime.

Annick 68 ansNoisy-le-Grand
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